
CONSEIL DE QUARTIER DE LA PLAINE

COMPTE - RENDU DE REUNION 

Ordre du Jour

 Approbation du CR de la réunion du 14/12/2016.

 Les axes de travail (définis en AG du 15/10/2016): 
Evolution des dossiers
 Circulation piétons et véhicules (Ram’Way) – sta-

tionnements ;
 Sécurité, incivilités (vidéo surveillance, ilotiers) ;
 Déchets, encombrants.

 Les dossiers en cours :
 Fiches navettes (mise à jour du tableau de suivi)
 Signalisation des rues ;

 Préparation du Troc’Plantes et 
outils du 26/03/17(validation de l’affiche).

 Compte rendu du Tour de Ville 
du 12/01/2017 avec M Passerieu

 Info sur la réunion du de préparation du 12/01/17 
(animation inter quartiers Mai 2017

.
 Questions diverses :

Date : 18/01/2017

Horaire : de 20h00 à 22h00

Lieu : Salle PAUL-LABAL

Présents :

Mmes Nadège Delplanque, Corine Doumerc, Colette Rouan,

Mrs. Raymond Andres, Raymond Arnaud, Damien Gouteux, Patrick Hawes, Rémy Perrais, Jean-
Pierre Pochon, Jacques Rouan.  

Mme Marie-Pierre Gleize (Conseillère municipale référent),

Absents excusés :

Mme Marie-Ange Domarco.

Mr. Pablo Arce (Conseiller municipal référent  suppléant)

Rédacteur : Nadège Delplanque Date de diffusion :
 2017
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1. Approbation du CR du: du 14/12/2016
Approuvé à l’unanimité.

2. Les axes de travail     (définis en AG du 15/10/2016): (évolution des 
dossiers)

 Signalisation des rues     :  (Raymond Andres, Jean-Pierre Pochon, Jacques 
Rouan).

Au cours de randonnées de nombreuses des signalisations de rue sont absentes voir 
mal positionnées.

 Circulation des piétons, des véhicules, et le stationnement:  (Corine 
Doumerc, Damien Gouteux).
Rémy  Perrais à transmis des photos prises sur le quartier montrant  des incivilités.
(stationnements sur les trotoirs…)
 Sécurité, incivilités (video surveillance, ilotiers) (Marie-Ange Domarco, 
Jean-Pierre Pochon).
Depuis la réunion avec le maire, JP Pochon fait observer qu’un calme relatif est
revenu dans le quartier de la Cité Rose. 
En revanche il est fait état d’une recrudescence de cambriolage sur la commune.
 Déchets,  et  encombrants  (Raymond  Andres,  Patrick  Hawes,  Rémy
Perrais, Jacques Rouan).

Raymond Andres,  nous informe, que pour  l’année 2017 le Sicoval reconduit  le
calendrier de l’année passée concernant la collecte des déchets. 

Par  ailleurs,  le  Sicoval  envisagerait  pour  2018  deux  évacuations  des  déchets
encombrants chaque année.

Il est constaté que des déchets ménagers débordent des conteneurs devant les
immeubles situés face à la mairie ainsi qu’au chemin Pouciquot.

Il a été observé que le nettoyage après les marchés n’est pas optimum.  
L’ensemble  de  ces  observations  fera  l’objet  d’une  ligne  dans  le  tableau

d’anomalies et sera une base pour ce dossier.

 Trajet dessert local «Ram’Way 

A l’heure actuelle, rien n’est définitif et le dossier est à créer avec des propositions
concrètes.

3.  Dossiers en cours.
Les coordinateurs mettront à jour le tableau de suivi ainsi que les fiches en attente

qui seront transmises à Mr Givaja.

4. Préparation «     Troc’Plantes et outils     » du 26/03/2017
 
L’association DIRE aura comme thème « Insectes auxiliaires et pollinisation ».
L’association FREDON sera présente comme habituellement.
Les  coordinateurs  feront  l’article  pour  l‘insère  dans  le  VAR,  le  SICOVAL,la

Dépèche et France Bleu.
Le format des affiches, le nombre et les secteurs seront revus.
Nous contacterons Mme J. Caze et Mme Maec qui sont  toujours investies dans
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cette manifestation.
Jean-Pierre Pochon réalisera le balisage (fléchage).
Patrick Hawes s’occupera de la logistique (mairie).

5 - Compte rendu du Tour de Ville du 12/01/2017 

Le tour de ville s’est déroulé en présence de M Passerieu élu qui a pour mission
des travaux de voirie d’entretien et de sécurité des bâtiments.

L’ensemble du bureau regrette l’absence prévue des responsables des services
techniques.

 
Les  observations  feront  l’objet  d’un  dossier  avec  priorisation  par  rapport  aux

risques  encourus.  Celui-ci   sera   validé  lors  de  notre  réunion  du  mois  de  février  et
transmis à Mr Givaja.

6 -  Info sur la réunion de préparation du 12/01/17 (animation inter quartiers
Mai 2017. (Patrick Hawes, Remy Perrais)

Il y a une avancée pour cette manifestation.  
Il sera retenu qu’en seul lieu (place J.Jaurès) avec repli  éventuellement en cas

d’intempérie.
Le 20 mai sera la date privilégiée. 
Le thème sera Ramonville ,Hier,  aujourd’hui, Demain

Le club des Séniors sera impliqué pour « Ramonville Hier »
Un concours de photos sera proposé aux habitants pour
 « Ramonville Aujourd’hui»
Les enfants participeront par le biais d’un concours de dessin avec le soutien  
des l’ALAE ainsi que l’ASEI pour « Ramonville  Demain »

Une réunion est  prévue le  jeudi  23  février   2017à  20h00 salle  du canal  pour
continuer la préparation de cette journée.

Questions diverses   

Marie-Pierre Gleize, nous informe de la mise fonction du Wifi à la médiathèque.
et que  l’ouverture du FAB ‘LAB est reportée.

La fibre optique n’est pas encore opérationnelle, sur l’ensemble de notre quartier,
nous demandons à la mairie de mettre à jour, la carte de progression de la connexion.

Raymond Andres, nous fait part que « l’agenda 21 » fait état du « Bien être et Mal
être » et du développement durable.

 
Fin de la séance à 22h00
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